

14.01.2015 - 21:51 Uhr

Konsequenz ist gut, aber bitte richtig/ Ein Leitartikel von Ulrich Kraetzer

Berlin (ots) -

Frank Henkel handelt. Das ist erst mal gut so. Denn der Berliner Innensenator hatte die Drogenprobleme im Görlitzer Park viel zu lange den Verantwortlichen in Friedrichshain-Kreuzberg überlassen. (...) Das neue Konzept, um es mit der Gewerkschaft der Polizei zu sagen, ist dennoch "unausgegoren". Denn die Dealer werden wohl auf andere Orte ausweichen. Der Polizeipräsident und die Staatsanwaltschaft sollen deswegen auch andere Orte zu drogenfreien Zonen erklären können. Die Folge wird ein Katz-und-Maus-Spiel sein, bei dem die Behörden oft zu spät sind.(...)

Der ganze Leitartikel im Internet: www.morgenpost.de/136385124

Kontakt:

BERLINER MORGENPOST
Chef vom Dienst
Telefon: 030/2591-73650
bmcvd@axelspringer.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050382/100767139> abgerufen werden.